



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mantes-la-Ville – le 29 avril 2024

Jean-François Grimaldi nommé Directeur des Opérations, réseau Five Star France

- Jean-François Grimaldi, qui possède une expérience de plus de 20 ans dans les métiers de la carrosserie, prendra ses fonctions le 13 mai prochain
- Il succède à Kris Van Cauwenbergh appelé à d'autres fonctions dans le groupe Axalta



Professionnel de la carrosserie depuis plus de vingt ans, très connu des membres du réseau Five Star, **Jean-François Grimaldi** succède à Kris Van Cauwenbergh appelé à d'autres fonctions dans le groupe AXALTA.

Jean-François Grimaldi est nommé Directeur des Opérations du réseau Five Star France à compter du 13 mai prochain ; il assurera ainsi le management des Responsables du Développement Réseau, tout en accompagnant les adhérents dans leur activité.

Jean-François Grimaldi a débuté sa carrière chez Albax, en tant que Directeur Commercial. Il a pris en charge la Direction Commerciale des carrosseries CDA en 2013, avant de rejoindre KhS Global, le leader mondial du débosselage sans peinture, comme Directeur Commercial

France. Il poursuit sa carrière en pilotant ensuite une mission de conseil pour le réseau Five Star. Il avait été nommé en juin 2022 Directeur Général adjoint de Careco France.

« L'expertise de Jean-François Grimaldi dans les domaines de la carrosserie et de la peinture seront évidemment des atouts majeurs pour soutenir le développement de Five Star » indique **Thomas Melzer**, Président du GIE Five Star France. *« Sa connaissance de notre réseau et de ses acteurs lui offre d'ores et déjà une réelle proximité avec nos adhérents ; je suis certain qu'il va s'impliquer dans le développement de notre ambitieux plan "ÉVOLUTION" que nous mettons en place. »*

« J'ai toujours eu envie de rejoindre le réseau Five Star que je connais bien et qui est pour moi le modèle européen des métiers de la carrosserie. Les évolutions annoncées par Thomas Melzer et Alexandre Brisseau il y a près d'un an m'ont séduit. Je souhaite m'engager dans une relation stable et pérenne et je suis très heureux de rejoindre une équipe ambitieuse qui peut compter sur moi pour participer activement au développement de Five Star » précise Jean-François Grimaldi, avant d'ajouter : *« j'aime ce réseau composé de véritables professionnels engagés du groupe AXALTA, que je connais bien. »*

###

À propos du GIE Five Star – Créé en 1992 et basé à Mantes la Ville, Five Star est le réseau européen de carrossiers professionnels de la marque de peinture Cromax du groupe Axalta Coating Systems. Composé de plus de 1 000 membres (dont 555 en France), il sert à augmenter leur visibilité auprès des acteurs principaux de l'industrie, et à les aider à toucher de nouveaux clients (professionnels et particuliers) en fournissant des réparations de la plus grande qualité, avec un service client inégalé. Five Star soutient ses adhérents, qui doivent répondre à des critères rigoureux, en encourageant l'excellence du travail et l'échange des meilleures pratiques nationales et internationales. Le réseau Five Star travaille en étroite collaboration avec des assureurs, courtiers, loueurs et flottes de véhicules.

Contact Presse :

Jean-Philippe COLL

Agence acommauto / Les Communicants

Tel : 06 74 89 00 69

e-mail : jph.coll@acommauto.com